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Tätigkeitsbericht 2024 
 
 
Bezeichnung Referat: 
Anmerkung: vorausgefüllt 

 
Referat für Jungmediziner*innen, Arbeitslosigkeit und Soziales 
 
Referent/Berichtersteller: 
Anmerkung: vorausgefüllt. 

 
Dr. Paul Watzl 
 
 
Aufgaben des Referates: 
Anmerkung: vorausgefüllt 

 
Vertretung von Ausbildungsärzt*innen, Organisation verschiedenster Veranstaltungen und 
Fortbildungen (MedDay, SkillsLab, TÄ-Workshops, docInfo,…) sowie Beratung von Ärzt*innen auf 
Jobsuche. 
 
 
 
Durchgeführte Sitzungen/Besprechungen (Intern/extern) des Referates: 
 
Regelmäßige interne Treffen zur Planung und Durchführung der Projekte (alle 2 Monate bzw. bei 
MedDay monatliche Treffen) 
 
Mehrfache telefonische Beratungsgespräche für Jungmediziner*innen auf Jobsuche nach 
Terminvereinbarung 
 
 
 
 
Aktivitäten des Referates: 
Anmerkung: Anhänge können beigefügt werden. 

 
a. Veranstaltungen/Kurse 
 
MedDay 2024 – 300 Teilnehmer*innen, über 20 Aussteller*innen, durchwegs positives 
Feedback 
 
SkillsLab – 24x Ultraschallkurse (Notfall, Abdomen, Echo), 3x Bronchoskopie- und 
Atemwegsmanagementkurs und 6x Surgical Skills Kurs. Jeweils kurzer theoretischer Vortrag 
gefolgt von praktischen Übungen an unseren Simulatoren mit geschulten Tutor*innen. 
 
Pediadric Care Workshop – 6 Termine, bekannter und beliebter Kurs 
 
TÄ-Vorbereitungskurs – 3x 10-tägiger Kurs für Kolleg*innen am Beginn der Karriere mit 
wichtigen Vorträgen und Workshops zu den unterschiedlichsten Themen des Arztberufes. 
 
 
 
b. Verhandlungen/Interventionen 
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Es erfolgten auch heuer zahlreiche telefonische Beratungsgespräche mit Kolleg*innen, die 
aus unterschiedlichsten Gründen keine Anstellung in Wien bekommen haben. Es wurde auf 
jeden Fall einzeln eingegangen und versucht, den Kolleg*innen bei Bewerbung, 
Stellenauswahl und Jobsuche zu helfen. 
 
 
c. Stellungnahmen  
 
d. Diverses 
 
docBook, docWiki, docInfo – Das Hauptprojekt meines 1. Stv. Christian Widmann. Es wurde 
ein fraktionsübergreifendes Gremium zur Erstellung und Aktualisierung des docBook und 
docWiki gegründet. Druck und Veröffentlichung haben sich aus verschiedenen Gründen 
drastisch verzögert, wir hoffen auf eine zeitnahe Veröffentlichung Anfang 2025. 
In der docInfo-Reihe fanden heuer bereits mehrere Infoveranstaltungen zu den Themen 
Rechtliches, WFF und Versicherungen statt. 
 
Mein größter Dank gilt neben meinen Stv. Christian Widmann und Joy Feka auch heuer 
wieder den Mitarbeiter*innen des Kammeramts, allen voran Tanja Thaller, Victoria Breit und 
Uli Starl, ohne deren organisatorische Meisterleistung eine sinnvolle Umsetzung aller 
erwähnter Projekte nicht möglich gewesen wäre. Vielen Dank! 
 
 
 
 
 
Ich erkläre, dass alle Angaben wahrheitsgetreu und richtig sind und ich diesen Bericht selbst 
verfasst habe.  
 
 
 
29.12.2024   Paul Watzl 
Datum   Name des Berichterstellers     Unterschrift     

in Blockschrift                                  
 


